

JASON MARS

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Professor of computer science at the University of Michigan
- Author of the Bestselling "Breaking Bots" and Successful Entrepreneur



Karya Jason Mars berada di persimpangan sains, teknologi, dan kewirausahaan dengan misi untuk memberikan dampak yang berarti dalam kehidupan setiap manusia. Komitmen ini ditunjukkan dengan daftar panjang kontribusi intelektual dan teknis.

Jason adalah profesor ilmu komputer di University of Michigan di mana dia memimpin Clarity Lab, salah satu tempat terbaik di dunia untuk dilatih dalam topik yang mencakup kecerdasan buatan, komputasi skala besar, dan bahasa pemrograman. Di antara banyak kontribusi, labnya memelopori karya pemenang penghargaan pada Sirius (alias Lucida) asisten virtual canggih open source pertama di dunia yang secara bersamaan mendengar, melihat, dan memahami.

Topics

- Artificial Intelligence
- Author
- Future
- Technology

Jason Mars juga mendirikan sejumlah perusahaan termasuk Clinc, sebuah perusahaan AI terdepan yang memecahkan rekor yang berbasis di Ann Arbor Michigan di mana ia memimpin pengembangan AI percakapan paling canggih di dunia. Berfokus pertama pada penerapan teknologi di industri perbankan, Clinc menciptakan asisten dan platform AI yang baru, dapat disesuaikan, dan diaktifkan dengan suara yang menghubungkan manusia dengan kisah keuangan mereka. Dari sana, Jason memimpin teknologi perusahaan untuk mengatasi tantangan mendesak di industri Perawatan Kesehatan, Otomotif, dan Layanan Makanan. Di bawah visi teknis dan kepemimpinan bisnisnya sebagai CEO dari 2015 hingga 2020, Clinc mengalami pertumbuhan substansial dari tahun ke tahun dengan mempekerjakan 120 karyawan, meningkatkan lebih dari 62 juta dolar modal ventura, dan mengembangkan bisnis menjadi sekitar 10 juta ARR dengan lebih dari 7 juta pengguna aktif. Dalam pengabdianannya sebagai CEO, ia dinobatkan sebagai Bank Innovations #2 Most Innovative CEO in Banking 2017. dan #4 dalam Top 11 Technologists in Voice AI 2019.

Jason Mars juga penulis buku terlaris "Breaking Bots: Inventing A New Voice in The AI Revolution" di mana ia mengungkapkan wawasan kontroversial tentang kemajuan mengejutkan dalam AI dan apa yang akan terjadi di masa depan sambil mendekonstruksi DNA yang mendasari inovasi dan gangguan AI yang sebenarnya. Buku ini juga berfungsi untuk menginspirasi calon pemimpin untuk membangun sesuatu yang dapat mengubah dunia dan menceritakan kisah pribadi Jason tentang pembalasan.

Jason telah mengabdikan karirnya untuk memecahkan masalah dunia nyata yang sulit, membangun beberapa sistem terukur paling canggih di dunia untuk AI, visi komputer, dan pemrosesan bahasa alami. Pekerjaan ini telah diakui oleh Crain's Detroit Business '2019 40 under 40 untuk "pencapaian karir, dampak di bidang mereka dan kontribusi kepada komunitas mereka." Sebelum di University of Michigan, Jason adalah seorang profesor di UCSD di mana dia memberikan sejumlah kontribusi penting dalam Cloud Computing. Dia juga bekerja di Google

dan Intel.

Pekerjaan Jason dalam membangun AI skala besar serta sistem dan teknologi berbasis pembelajaran mendalam telah diakui secara global dan terus memberikan dampak signifikan pada industri dan akademisi. Jason meraih gelar PhD di bidang Ilmu Komputer dari UVA.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988